

Pech bleibt TVJ treu: Alles geht schief

Basketball-Bezirksklasse: Niederlage in Cuxhaven



Schneverdingens Ascento De Silva beim Korbleger. Foto: fen

fen Cuxhaven/Schneverdingen. Erneut mussten die Bezirksklassen-Basketballer des TV Jahn eine unglückliche Niederlage hinnehmen. Beim ATS Cuxhaven unterlagen die Schneverdingen mit 83:92 (42:55).

Der TV Jahn war nur zu fünf angereist. Daher lautete die oberste Devise: bloß keine Fouls. Anfangs war das Spiel der Jahnler unorganisiert, es ergaben sich viele Fehlpässe. Zudem war das Glück auf Seiten der Gastgeber: Selbst scheinbar unmögliche Würfe trafen den Korb. Die Cuxhavener nutzten ihre Stärke, indem sie häufig auswechselten, während die Jahnler durchspielen mussten. Diese Wechsel waren auch taktisch motiviert. Sie wurden

stets so eingesetzt, dass Schneverdingen ein schneller Aufbau verwehrt wurde.

Der Seitenwechsel tat den Jahnern gut. In nur fünf Minuten holten sie 13 Punkte auf, kassierten dafür jedoch ein paar Fouls. In der letzten Minute des dritten Viertels gingen sie schließlich in Führung (69:68). Zum Schluss wechselte die Führung ständig. Schneverdingen zeigte ein dynamisches und schnelles Spiel und konnte mehrfach Bälle der Gegner abfangen. Es haperte allerdings beim Abschluss. In den letzten Minuten ging dann alles schief für die Jahnler: Als Center Trevin De Silva verletzungsbedingt ausfiel, ging der ATS wieder in Führung, und als ein Mann aufgrund des fünften Fouls auf die Bank musste, war die Partie entschieden.

TVJS: Colin De Silva (32), Trevin De Silva (26), Adrian Siuda (17), Ascento De Silva (5), Daniel Krajina (3).

Autor: Grönefeld Stefan

Autor: Schmidt Fenja